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Betreff: Aktueller Status Öffnung des Gehsteiges in der Grabenstraße 

auch für Radfahrer 
 

 
 
 
Sehr geehrte Frau Stadträtin, 
liebe Elke! 
 
Im Juli des Vorjahres bin ich mit dem Antrag an Dich herangetreten zu 
prüfen, ob die Öffnung des Gehweges in der Grabenstraße als kombinierter 
Geh- und Radweg möglich ist. Da als Radverbindung vom Zentrum in den 
Grazer Norden fast ausschließlich der Murradweg verwendet werden kann, 
erscheint es sinnvoll hier ein zusätzliches Angebot zu schaffen.  
Leider habe ich in dem Zeitraum von der Einbringung meines Antrages bis 
heute noch keine Antwort erhalten. 
 
 
Ich stelle daher an Dich, sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin, namens des 
ÖVP-Gemeinderatsclubs die 
 

Frage: 
 
 
„Gibt es inzwischen eine Stellungnahme der zuständigen Stellen des Hauses 
Graz zu diesem Anliegen und falls ja, wie fällt diese im Hinblick auf die 
Durchführbarkeit der Maßnahme aus?“ 
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